

Firman convenio para implementar APS Universal

Este programa que se ejecuta en Tocopilla, es pionero en la región.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

En una simbólica ceremonia, ayer se realizó la firma de convenio para la implementación de la Atención Primaria de Salud Universal (APS-U) en el Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada de Tocopilla.

Esta iniciativa, que es pionera en la Región de Antofagasta, es impulsada por el Ministerio de Salud y cuenta con la cooperación y trabajo conjunto del Servicio de Salud Antofagasta (SSA), Seremi de Salud y la Municipalidad.

A esta actividad asistió la seremi de Salud, Jessica Bravo; el director del SSA, Francisco Grisolia; el asesor jurídico de la Municipalidad, Clark Contreras; el consejero regional, Patricio Tapia; el jefe de gabinete de la Delegación de Tocopilla, Patricio Fernández, entre otras autoridades y agrupaciones sociales.

PROGRAMA

En definitiva, esta iniciativa consiste en universalizar el acceso y cobertura de la Atención Primaria de Salud para permitir que toda persona que habita, trabaja o estudia en el territorio pueda recibir los cuidados necesarios para alcanzar el mayor bienestar posible independiente de su previsión.

Aquí los tocopillanos, ya sea si son de isapre, Dipreca, Fonasa o Capredena, por ejemplo, podrán acceder a los servicios de la APS del Hospital de Tocopilla, tales como curaciones, matronas, médico de morbilidad, kinesiólogo y otros programas preventivos del centro asistencial del puerto.

Para ello deben inscribirse con los profesionales de APS-U que se encuentra en el hall central del Hospital de la Comunidad y Familia Marcos Macuada.

"La APS Universal es una atención primaria donde ahí trabajamos todo lo que es



FOTOS: PABLO MAMANI PRADO

LAS AUTORIDADES Y COMUNIDAD TOCOPILLANA VALORARON LA PUESTA EN MARCHA DE LA APS-U.

preventivo y promocional para mejorar la salud de los pacientes y detectar a tiempo algunas patologías que podamos controlarlas y así no tener un daño más allá a la salud. La APS Universal trata de que podemos dar acceso y oportunidad a todas las personas que trabajan, viven o estudian en Tocopilla, independiente de su previsión social, pero tienen que inscribirse en el Hospital de Tocopilla", afirmó la seremi de Salud, Jessica Bravo, quien destacó el apoyo fundamental que tendrá el municipio a través de Dideco, donde se podrán canalizar demandas ciudadanas para mejorar el sistema.

En tanto, el director del SSA, Francisco Grisolia, manifestó que "Tocopilla está en el segundo grupo de comunas seleccionadas por el Minsal para implementar esta reforma, que es de muy fondo, y que va a cambiar nuestro modelo de salud y que además le da importancia a la promoción y la prevención. Esto es para que la gente tenga acceso a la salud cerca de su hogar, independiente de su previsión y que también se integre con otros servicios sociales".



ESTO ES TRABAJO CONJUNTO ENTRE EL SSA, MUNICIPIO Y MINSAL.



MAYOR DE CARABINEROS FUE EL PRIMERO EN INSCRIBIRSE A LA APS.